

Hari Ini, Polda Sumbar Kembali Sumdarsin

Afrizal - SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID

Dec 11, 2021 - 12:33



PADANG – Polda Sumbar kembali menggelar kegiatan vaksinasi massal di seluruh polres di provinsi itu untuk mengejar capaian target vaksinasi daerah melalui gerakan Sumbar Sadar Vaksin (Sumdarsin).

Kabid Humas Polda Sumbar di Padang, Jumat mengatakan kegiatan vaksinasi akan digelar Sabtu (11/12) di Mapolda Sumbar dan seluruh Polres se-jajaran Polda Sumbar.

“Kegiatan Sumdarsin ini akan kita gelar setiap Sabtu hingga akhir tahun nantinya

dengan harapan jumlah warga Sumbar yang telah divaksin semakin banyak,” kata dia.

Dalam melaksanakan vaksinasi pihaknya melibatkan pemerintah daerah, TNI, dan lainnya untuk membantu lancarnya kegiatan vaksin.

“Kita tentu tidak dapat melakukan sendiri sehingga harus kerja sama dengan berbagai pihak terutama untuk tenaga vaksinator,”kata dia.

Pihaknya terus berupaya mengedukasi masyarakat agar mau mengikuti vaksinasi karena merupakan upaya keluar dari masa pandemi COVID-19 yang telah berjalan hampir dua tahun lamanya.

Selain itu pihaknya mengajak masyarakat agar tidak terpengaruh dengan berita hoaks tentang dampak negatif vaksin yang tersebar luas di masyarakat mulai dari vaksin tidak halal atau memiliki dampak yang luar biasa.

“Vaksin sudah teruji dan halal. Kita minta masyarakat jangan terpengaruh dengan isu hoaks, mari kita bantu program pemerintah dalam menghadapi pandemi ini,”katanya

Sebelumnya 55,9 persen warga di daerah itu telah menjalani vaksinasi COVID-19 melalui program Sumbar Sadar Vaksin (Sumdarsin).

Wakapolda Sumatera Barat Brigjen Pol Edi Mardianto mengatakan sudah lebih 2,5 juta warga Sumbar yang telah divaksin dan Ini merupakan hal yang cukup lumayan.

“Kita dalam dua bulan sebelumnya Sumbar berada pada posisi bawah. Dan alhamdulillah sampai saat ini sudah peningkatan sampai kita mencapai 55,9% saat awal bulan Desember ini,” katanya.

Pelaksanaan SUMDARSIN tersebut dilakukan serentak di 19 tempat Kabupaten dan Kota yang ada di Sumbar.

Ia memperkirakan sampai akhir tahun 2021 ini, vaksinasi di Sumatera Barat akan mencapai lebih dari 70% dengan pelaksanaan vaksinasi yang setiap hari dilakukan.

“Insya Allah capaian itu yang kita capai bisa 15 persen berikutnya,” kata dia. (ant)